

Schachclub Schwanenstadt

Über uns →

Kontaktieren Sie uns

+43 664 8299319

Seit 1977

Bericht über die Nachwuchsarbeit in der Saison 2023/24

Gemäß §6.2.11 der TuWo des LV OÖ müssen zwei der folgenden drei Vorgaben erfüllt sein:

- Ein Jugendturnier veranstalten
- 20 zur Turnierschach-Elowertung eingereichte Partien von Jugendspielern nachweisen
- Einen Anfängerkurs veranstalten

Erst seit gut einem Jahr haben wir das Vergnügen, wieder einige Nachwuchsschachspieler in unserem Verein begrüßen zu dürfen. Umso mehr freut es uns, dass unsere Nachwuchsspieler eine eigene Mannschaft in der 1. Klasse Süd stellten und auf Anhieb den sehr guten 5. Platz erreichten. Ein eigenes Jugendturnier wurde nicht veranstaltet, aber die anderen zwei Vorgaben konnten wir erfüllen.

Elogewertete Partien

In der 1. Klasse Süd haben unsere Nachwuchsspieler 41 elogewertete Partien gespielt, davon 22 Partien von U18-Spielern – siehe Tabelle.

Name	Anlass	Kategorie lt. Elo 04/2024	Anz. Spiele
Andor Kiss	1. Klasse Süd	U14	10
Vincent Schöffl	1. Klasse Süd	U20	8
Eirik Stark	1. Klasse Süd	U16	7
Roli Krenmayr	1. Klasse Süd	U20	7
Noah Pesendorfer	1. Klasse Süd	U18	5
Felix Jetzinger	1. Klasse Süd	U20	4
Gesamt	1. Klasse Süd		41

Darüber hinaus wurden weitere elogewertete Partien gespielt, z. B.

- zwei Teilnahmen an der Vöcklabrucker Bezirksmeisterschaft
- für unsere 1. Mannschaft in der 2. Landesliga West
- Amateurliga B

Trainings

Von Oktober bis Dezember 2023 vermittelte Übungsleiter Erwin Lang unserem Schachnachwuchs, aber auch interessierten Wiedereinsteigern in sieben Übungseinheiten die Grundlagen des Schachspiels. Insgesamt nahmen 14 verschiedene Personen am Anfängerkurs teil.



Alle Generationen hören dem Vortragenden gespannt zu

Seit Februar 2024 wurden von einigen Spielern der Landesligamannschaft Trainingseinheiten für Fortgeschrittene abgehalten. Themen waren unter anderem Eröffnungen, Endspiele und Taktiken.

Christian Klinglmayr

(Präsident Schachclub Schwanenstadt)